



Eine muntere Truppe ist der Pop-Chor Winzeln. Sein Konzert am Samstag beginnt um 20 Uhr.

Foto: Trik

Pop-Chor präsentiert Hits der 1980er-Jahre

Veranstaltung | Gäste aus Seedorf dabei

Fluorn-Winzeln (mtw). Unter dem Motto »80s Flasch-Back – zurück in die 1980er-Jahre« steht das Frühjahrskonzert des Pop-Chors des Gesangsvereins »Frohsinn« Winzeln am Samstag, 16. April, 20 Uhr, in der Festhalle Winzeln.

Unter der Leitung ihrer Chorleiterin Sarah Limberger hat der Chor ein abwechslungsreiches Programm mit Hits aus den 1980er-Jahren einstudiert. Dabei wechseln sich deutsche Titel wie »So lang man Träume noch leben kann« oder »Macho Macho« mit englischen Hits wie »Foot-loose« oder »Time after time« ab.

Neben dem Pop-Chor werden auch der Kinder- und der

Jugendchor des Vereins unter der Leitung von Thomas Schneider zu hören sein.

Der Kinderchor tritt dabei gemeinsam mit dem Schulchor der Heimbachschule unter der Leitung von Magda Lerch auf.

Einen interessanten Gegenpart wird dabei der Männerchor des MGW Seedorf bieten, der als Konzertpartner nach Winzeln kommt. Mit dessen Chorleiter Franz Hutter wird der relativ junge Männerchor mit seinen rund 35 aktiven Sängern das Publikum mit Liedern unter anderem von Udo Lindenberg, Hubert von Goissern oder den Prinzen unterhalten. Infos: www.popchor-winzeln.de